

Weihnachtliche Bescherung geht nach Brasilien

2 866 € erbrachte der diesjährige Adventsbasar unserer Schule. Einstimmig entschieden sich die Schülerinnen und Schüler des Goethe-Gymnasiums dafür, den Erlös des diesjährigen Adventbasars an die Frei-Alberto-Schule in São Luis (Nordost-Brasilien) zu überweisen.

Damit will das Goethe-Gymnasium einen Beitrag leisten für die Zusammenarbeit zwischen Franziskaner-Mission und der Frei-Alberto-Schule. Erst im November waren Schulleiter und Lehrerin der brasilianischen Schule im „Goethe“ und hatten dort der Schülervertretung und den Kindern des 5. Jahrgangs von ihrer Arbeit berichtet. Bis zum Wochenende waren die Brasilianer zu Gast in der Franziskaner_Mission, um von ihren Erfahrungen in São Luis zu berichten.







